
平成 31 年度 所沢市テニス協会総会 議事録 記載者：山口英樹 

          

日時・・平成 30 年 11 月 24 日   場所・・所沢市民体区館 会議室 2 

出席者・・所沢市役所、日機装、ゴールドベル、Ｆｉｒｓｔ、ブリジストンＴＨ、所沢ウ

イング、ダイナミック、ダックス、ＴＴＦ、Ｙ’s、双実ＴＣ、フレックス、ＦＴＣ梟、万集

テニス、ＮＩＬ、ウエイウエイ、防衛医大、ところざわＴＥＮＮＳ、Ｓｔｙｌｅ、セルテ

ィス、アグロカネショウ、西武ドーム、埼玉スポーツセンター、グットラック、ＺＡＷＡ、

西武鉄道、ＹＥＧ、ＣＴＺＮ  （欠席）鷺ノ宮、郊外マンション 

 

（開会）１、開会（阿部副会長） 

    ２、挨拶（安田会長） 

    ３、出席者数報告（阿部副会長） 所属 30 団体中 28 団体が出席（委任状 3 含む） 

     尚、関口副会長よりパドル、フラワーヒルＴＣ、ＩＨＳＭ武蔵野、ノーサイド、

フォーティーの 5団体が解散・脱退等の理由で離脱したとの報告があった。 

 

（議題）1 号議案  平成 30 年度 事業報告 

          ・・事業報告及び試合結果並びに大会運営経費詳細（関口副会長） 

          ・・アンケート結果（関口副会長） 

1､名簿の電話番号記載については任意、使用頻度の高い 

ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽの使用で対応する。 

  2､雨天時の大会運営の中止や延期について、原則は当日の朝 

担当理事にて判断する。 

3､北野のﾃﾝﾄの増設及び修繕をｽﾎﾟｰﾂ振興課へ要請した。  

          ・・30 年総会での質疑について（安田会長） 

   特別会計の廃止、常任理事輩出及び大会運営のﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ要請 

   報奨金の増額 

    2 号議案  平成 30 年度 決算報告（土屋会計担当、高橋会計監査） 

          ・・決算報告 

          ・・補足説明として 30 年度都市対抗経費詳細（安田会長） 

       「1 号議案、2 号議案」が承認 

 

    3 号議案  平成 31 年度 人事（関口副会長） 

          常任理事会名簿（案）、緑川常任理事（Ｙ’s）、山田常任理事（ウエイ

ウエイ）加入及び山口常任理事（ＮＩＬ）の事務局員への移行。 

       「3 号議案」が承認 



    4 号議案  平成 31 年度 事業計画 

          ・・事業計画（案）（清水事務局長） 

          ・・大会日程（案）（  〃   ） 

 

    5 号議案  会則変更（安田会長） 

    18 条１項 頃追加 （11 月総会の実施が可能） 

 

    6 号議案  平成 31 年度 予算（関口副会長） 

          ・・予算（案） 

「質疑」 

１、協会の問い合わせの連絡先についての確認 

テニス協会のホームページに記載、問い合わせは理事を通じて連絡すること 

（安田会長、関口副会長） 

２、決算・予算について 

31 年度予算は特別会計の 40 万円を繰り入れて、この予算であれば近い将来赤

字決算になるのではないか。報奨金の減額等の予算編成を考えてよいのでは

ないか？（ＴＴＦ：小林） 

→参加者の減少により収入減が見込まれる。経費削減を念頭におきながら、

大会にでていただけるようインフォメーションを行い､収入増を見込む。 

（関口副会長） 

→この先 5 年間の収支予算を作成した結果、今後収入が増えないようであれ

ば、大会運営経費等見直しが必要になり早めに検討していく必要がある。 

（土屋会計担当） 

３、予備日のコート開放については速やかに開放して頂きたい。（ＴＴＦ：小林） 

大会終了時、管理事務所にコート開放の書類提出済。管理事務所側のミスと

思われる。（関口副会長） 

管理事務所に提出すればすぐにインターネットで予約できるかどうかをテニ

ス協会として確認事項とする。なるべくクレームが来ないよう対応して行き

たい。（安田会長） 

    運営にあたってさまざまな問題があるため､各団体から常任理事をだして頂き 

ご協力をお願いしたい。（安田会長） 

 

「4 号議案・5 号議案・６号議案」が承認 

 

（閉会）挨拶（板橋新副会長） 


